

Frère Jacques klappt schon richtig gut

Müchelner Kindertagesstätten veranstalten deutsch-französischen Tag. Damit sollen schon die Kleinsten an die Partnerschaft mit Bois d'Arcy herangeführt werden.

VON ANNE GUCKLAND

MÜCHELN/MZ - Das Lied „Bruder Jakob“ kennt wohl fast jedes Kindergartenkind. In den Müchelner Kitas wurde es aber in der letzten Woche nicht nur auf Deutsch gesungen, sondern auch mit französischem Text geübt. Am gestrigen deutsch-französischen Tag konnte sich dann jeder Besucher davon überzeugen, dass der „Frère Jacques“ schon richtig gut klappte. Ohne Probleme sangen sogar die Kleinsten das Lied in der ihnen fremden, französischen Sprache.

Schon im vergangenen Jahr gab es in den Kitas einen deutsch-französischen Tag. Das dieser in Mücheln nun zum zweiten Mal stattfand, liegt an der besonderen Städtepartnerschaft Müchelns mit dem französischen Bois d'Arcy, die seit 1997 besteht.

„Wir haben diesen Tag angeregt, um das Interesse auch der Kleinsten für unser Nachbarland und



Die Knirpse der Kita „Gänseblümchen“ sangen und tanzten vergnügt zu französischen Kinderliedern.

FOTOS (2): PETER WÖLK

unsere Partnerschaft schon früh zu wecken“, erklärt Christine Stolze vom Partnerschaftskomitee, dass sich zum großen Teil um die Organisation von Veranstaltungen und

Begegnungen und die Pflege der Beziehungen bemüht.

Eine Idee, die Petra Fischer, Leiterin der Kita „Gänseblümchen“ und die Erzieherinnen gern in die

Tat umsetzen. So war das Haus, Gruppenräume und die Kinder ganz in den französischen und deutschen Farben geschmückt: blaue, weiße und rote Ballontrauben waren aufgehängt und die Landesflaggen zierten die Gesichter der Kinder. Nach einem französischen Frühstück mit Baguette und Marmelade wurden dann Freundschaftsbänder geknüpft, Bildbände angeschaut, Musik von der französischen Chanson-Sängerin Edith Piaf gehört und das ein oder andere fremde Wort erlernt. „Ganz begeistert war meine Froschgruppe auch von dem Tüchertanz zum Kinderlied Alouette“, ergänzt Erzieherin Daniela Schwind.

Der offizielle Deutsch-Französische Tag ist heute, am 22. Januar. Im Jahr 1963 unterzeichneten damals die Staatsoberhäupter Charles de Gaulle und Konrad Adenauer den Elysée-Vertrag, der Deutschland und Frankreich friedlich miteinander verbinden soll.